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 – 11-19/PE-008216, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Pedroso (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 163

 – 11-19/PE-008217, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Peñaflor (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 164

 – 11-19/PE-008218, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pilas (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 165

 – 11-19/PE-008219, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas 
a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pruna (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 166

 – 11-19/PE-008220, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de Cazalla 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 167

 – 11-19/PE-008221, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de los Infantes 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 168
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 – 11-19/PE-008222, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla del Río 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 169

 – 11-19/PE-008223, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 170

 – 11-19/PE-008224, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Rinconada (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 171

 – 11-19/PE-008225, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Roda de Andalucía 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 172

 – 11-19/PE-008226, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Ronquillo (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 173

 – 11-19/PE-008227, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Rubio (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 174

 – 11-19/PE-008228, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Salteras (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 175

 – 11-19/PE-008229, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Juan de Aznalfarache 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 176

 – 11-19/PE-008230, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Nicolás del Puerto 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 177

 – 11-19/PE-008231, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sanlúcar la Mayor 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 178

 – 11-19/PE-008232, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Santiponce (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 179
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 – 11-19/PE-008233, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Saucejo (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 180

 – 11-19/PE-008234, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas 
a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sevilla (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 181

 – 11-19/PE-008235, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas 
a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tocina (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 182

 – 11-19/PE-008236, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tomares (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 183

 – 11-19/PE-008237, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Umbrete (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 184

 – 11-19/PE-008238, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas 
a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Utrera (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 185

 – 11-19/PE-008239, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas 
a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Valencina de la 
Concepción (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 186

 – 11-19/PE-008240, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del Río y Minas 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 187

 – 11-19/PE-008241, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villaverde del Río (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 188

 – 11-19/PE-008242, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Viso del Alcor (Sevilla) 
(Calificación favorable y admisión a trámite) 189

 – 11-19/PE-008243, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del Ariscal 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 190
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 – 11-19/PE-008244, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a per-
sonas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva de San Juan 
(Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 191

 – 11-19/PE-008245, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a 
personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villamanrique de la 
Condesa (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a trámite) 192

 – 11-19/PE-008246, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Aguadulce (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 193

 – 11-19/PE-008247, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Alanís (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 194

 – 11-19/PE-008248, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Albaida del Aljarafe (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 195

 – 11-19/PE-008249, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Alcalá de Guadaíra (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 196

 – 11-19/PE-008250, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Alcalá del Río (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 197

 – 11-19/PE-008251, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Alcolea del Río (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 198

 – 11-19/PE-008252, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Algaba (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 199

 – 11-19/PE-008253, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Algámitas (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 200

 – 11-19/PE-008254, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Almadén de la Plata (Sevilla) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 201



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 14

B
O

PA
_1

1_
13

2

 – 11-19/PE-008255, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Almensilla (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 202

 – 11-19/PE-008256, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Arahal (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 203

 – 11-19/PE-008257, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Aznalcázar (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 204

 – 11-19/PE-008258, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Aznalcóllar (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 205

 – 11-19/PE-008259, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Badolatosa (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 206

 – 11-19/PE-008260, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Benacazón (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 207

 – 11-19/PE-008261, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Bollullos de la Mitación (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 208

 – 11-19/PE-008262, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Bormujos (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 209

 – 11-19/PE-008263, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Brenes (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 210

 – 11-19/PE-008264, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Burguillos (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 211

 – 11-19/PE-008265, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Las Cabezas de San Juan (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 212
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 – 11-19/PE-008266, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Camas (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 213

 – 11-19/PE-008267, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Campana (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 214

 – 11-19/PE-008268, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Cantillana (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 215

 – 11-19/PE-008269, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Cañada Rosal (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 216

 – 11-19/PE-008270, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Carmona (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 217

 – 11-19/PE-008271, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Carrión de los Céspedes (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 218

 – 11-19/PE-008272, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Casariche (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 219

 – 11-19/PE-008273, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Castilblanco de los Arroyos (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 220

 – 11-19/PE-008274, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja de Guzmán (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 221

 – 11-19/PE-008275, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja de la Cuesta (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 222

 – 11-19/PE-008276, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja del Campo (Sevilla) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 223
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 – 11-19/PE-008277, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Castillo de las Guardas (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 224

 – 11-19/PE-008278, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Cazalla de la Sierra (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 225

 – 11-19/PE-008279, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Constantina (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 226

 – 11-19/PE-008280, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Coria del Río (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 227

 – 11-19/PE-008281, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Coripe (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 228

 – 11-19/PE-008282, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Coronil (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 229

 – 11-19/PE-008283, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Los Corrales (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 230

 – 11-19/PE-008284, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Cuervo de Sevilla (Sevilla) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 231

 – 11-19/PE-008285, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Dos Hermanas (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 232

 – 11-19/PE-008286, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Écija (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 233

 – 11-19/PE-008287, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Espartinas (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 234
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 – 11-19/PE-008288, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Estepa (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 235

 – 11-19/PE-008289, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Fuentes de Andalucía (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 236

 – 11-19/PE-008290, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Garrobo (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 237

 – 11-19/PE-008291, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Gelves (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 238

 – 11-19/PE-008292, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Gerena (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 239

 – 11-19/PE-008293, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Gilena (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 240

 – 11-19/PE-008294, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Gines (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 241

 – 11-19/PE-008295, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Guadalcanal (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 242

 – 11-19/PE-008296, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Guillena (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 243

 – 11-19/PE-008297, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Herrera (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 244

 – 11-19/PE-008298, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Huévar del Aljarafe (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 245
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 – 11-19/PE-008299, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Isla Mayor (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 246

 – 11-19/PE-008300, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Lantejuela (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 247

 – 11-19/PE-008301, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Lebrija (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 248

 – 11-19/PE-008302, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Lora de Estepa (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 249

 – 11-19/PE-008303, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Lora del Río (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 250

 – 11-19/PE-008304, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Luisiana (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 251

 – 11-19/PE-008305, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Madroño (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 252

 – 11-19/PE-008306, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Mairena del Alcor (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 253

 – 11-19/PE-008307, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 254

 – 11-19/PE-008308, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Marchena (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 255

 – 11-19/PE-008309, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Marinaleda (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 256
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 – 11-19/PE-008310, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Martín de la Jara (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 257

 – 11-19/PE-008311, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Los Molares (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 258

 – 11-19/PE-008312, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Montellano (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 259

 – 11-19/PE-008313, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Morón de la Frontera (Sevilla) (Calificación favora-
ble y admisión a trámite) 260

 – 11-19/PE-008314, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Las Navas de la Concepción (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 261

 – 11-19/PE-008315, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Olivares (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 262

 – 11-19/PE-008316, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Osuna (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 263

 – 11-19/PE-008317, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Los Palacios y Villafranca (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 264

 – 11-19/PE-008318, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Palomares del Río (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 265

 – 11-19/PE-008319, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Paradas (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 266

 – 11-19/PE-008320, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Pedrera (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 267
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 – 11-19/PE-008321, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Pedroso (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 268

 – 11-19/PE-008322, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Peñaflor (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 269

 – 11-19/PE-008323, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Pilas (Sevilla) (Calificación favorable y admisión a 
trámite) 270

 – 11-19/PE-008324, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Pruna (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 271

 – 11-19/PE-008325, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla de Cazalla (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 272

 – 11-19/PE-008326, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla de los Infantes (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 273

 – 11-19/PE-008327, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla del Río (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 274

 – 11-19/PE-008328, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 275

 – 11-19/PE-008329, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Rinconada (Sevilla) (Calificación favorable y 
admisión a trámite) 276

 – 11-19/PE-008330, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de La Roda de Andalucía (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 277

 – 11-19/PE-008331, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Ronquillo (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 278
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 – 11-19/PE-008332, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Rubio (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 279

 – 11-19/PE-008333, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Salteras (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 280

 – 11-19/PE-008334, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de San Juan de Aznalfarache (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 281

 – 11-19/PE-008335, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de San Nicolás del Puerto (Sevilla) (Calificación favo-
rable y admisión a trámite) 282

 – 11-19/PE-008336, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Sanlúcar la Mayor (Sevilla) (Calificación favorable 
y admisión a trámite) 283

 – 11-19/PE-008337, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Santiponce (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 284

 – 11-19/PE-008338, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de El Saucejo (Sevilla) (Calificación favorable y ad-
misión a trámite) 285

 – 11-19/PE-008339, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Sevilla (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 286

 – 11-19/PE-008340, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Tocina (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 287

 – 11-19/PE-008341, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Tomares (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 288

 – 11-19/PE-008342, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Umbrete (Sevilla) (Calificación favorable y admi-
sión a trámite) 289
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 – 11-19/PE-008343, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Utrera (Sevilla) (Calificación favorable y admisión 
a trámite) 290

 – 11-19/PE-008344, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Valencina de la Concepción (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 291

 – 11-19/PE-008345, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Villamanrique de la Condesa (Sevilla) (Calificación 
favorable y admisión a trámite) 292

 – 11-19/PE-008346, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional 
Básica de Viviendas en el municipio de Villanueva de San Juan (Sevilla) (Calificación fa-
vorable y admisión a trámite) 293
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008108, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y D. José Luis Sán-
chez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 «Andalucía es 
más» ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008109, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Noelia Ruiz 
Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008110, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008111, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008112, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Huelva en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Huelva en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008113, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Jaén en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Jaén en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008114, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Málaga en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Málaga en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008115, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Sevilla en 2016

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Sevilla en 2016.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2016? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2016? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2016? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008116, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y D. José Luis Sán-
chez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008117, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Noelia Ruiz 
Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008118, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008119, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008120, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Huelva en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Huelva en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008121, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Jaén en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Jaén en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 50

B
O

PA
_1

1_
13

2

¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008122, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Málaga en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Málaga en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008123, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Sevilla en 2017

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Sevilla en 2017.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2017? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2017? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2017? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008124, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y D. José Luis Sán-
chez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

José Luis Sánchez Teruel.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008125, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Noelia Ruiz 
Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008126, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008127, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008128, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Huelva en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Huelva en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008129, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Jaén en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Jaén en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008130, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Málaga en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Málaga en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008131, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Sevilla en 2018

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Sevilla en 2018.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2018? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2018? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2018? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008132, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y D. José Luis Sánchez Teruel, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y D. José Luis Sán-
chez Teruel, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Almería en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

José Luis Sánchez Teruel.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 73

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008133, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Noelia Ruiz 
Castro, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Cádiz en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008134, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. Rosa Aguilar 
Rivero, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta 
escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Córdoba en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008135, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos 
y Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos y Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de 
respuesta escrita relativa a proyectos de construcción sostenible en Granada en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos y  

María Teresa Jiménez Vílchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008136, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Huelva en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Huelva en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008137, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Jaén en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Jaén en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008138, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Málaga en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Málaga en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)
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¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008139, Pregunta relativa a proyectos de construcción sostenible en Sevilla en 2019

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín 
Arcos, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a proyectos 
de construcción sostenible en Sevilla en 2019.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El programa de Incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible de Andalucía 2020 “Andalucía es 
más” ofrece la línea de incentivos CONSTRUCCIÓN SOSTENIBLE, dotada con un presupuesto de 180 millones 
de euros. Con 38 tipos diferentes de actuaciones se dirige a inversiones de ahorro, eficiencia energética, 
aprovechamiento de energías renovables e infraestructuras en edificios, de uso privado o público, ubicados 
en la Comunidad Autónoma de Andalucía, que ayuden a la sociedad a mejorar las condiciones en las que 
usan la energía, con especial atención a los colectivos desfavorecidos.

Por todo lo anteriormente expuesto, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos han sido los proyectos apoyados en total en 2019? (Indicar también el número total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

¿Cuánta ha sido la inversión total generada en 2019? (Indicar también la inversión generada según objeto, 
línea o clase de proyecto)



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 86

B
O

PA
_1

1_
13

2

¿Cuánta ha sido la cantidad total como incentivo en 2019? (Indicar también el incentivo total de proyectos 
apoyados según objeto, línea o clase de proyecto)

Parlamento de Andalucía, 8 de abril de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y  
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008140, Pregunta relativa a estudio de viabilidad para la implementación de servicio ferrovia-
rio de cercanías en Almería, Bajo Andarax

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Crespo García, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a estudio de viabilidad para la 
implementación de servicio ferroviario de cercanías en Almería, Bajo Andarax.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En mayo de 2018, la Dirección General de Movilidad de la extinta Consejería de Fomento, Infraestructuras 
y Ordenación del Territorio, adjudicó un contrato menor, cofinanciado por la Unión Europea, para la reali-
zación de un «Estudio de viabilidad para la implementación de servicio ferroviario de cercanías en Almería, 
Bajo Andarax».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las principales conclusiones a las que ha llegado el citado estudio?
¿Qué actuaciones tiene previsto llevar a cabo el Consejo de Gobierno al respecto de las citadas conclu-

siones?
¿Qué difusión piensa dar el Consejo de Gobierno al citado estudio?

Parlamento de Andalucía, 9 de abril de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Diego Crespo García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008141, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aguadulce (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aguadulce (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008142, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alanís (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alanís (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 90

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008143, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Albaida del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Albaida del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008144, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 92

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008145, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcalá del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcalá del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008146, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcolea del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Alcolea del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008147, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Algaba (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Algaba (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008148, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Algámitas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Algámitas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008149, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Almadén de la Plata (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Almadén de la Plata (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008150, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Almensilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Almensilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008151, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Arahal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Arahal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008152, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aznalcázar (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aznalcázar (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008153, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aznalcóllar (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Aznalcóllar (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008154, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Badolatosa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Badolatosa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008155, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Benacazón (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Benacazón (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008156, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Bollullos de la Mitación (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Bollullos de la 
Mitación (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008157, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Bormujos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Bormujos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008158, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Brenes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Brenes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008159, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Burguillos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Burguillos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008160, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Las Cabezas de San Juan (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Las Cabezas de 
San Juan (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 108

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008161, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Camas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Camas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008162, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Campana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Campana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008163, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cantillana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cantillana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008164, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cañada Rosal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cañada Rosal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 112

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008165, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Carmona (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Carmona (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008166, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Carrión de los Céspedes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Carrión de los 
Céspedes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008167, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Casariche (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Casariche (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008168, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilblanco de los Arroyos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilblanco de 
los Arroyos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008169, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja de Guzmán (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja de Guzmán 
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008170, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja de la Cuesta (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja de la 
Cuesta (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008171, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja del Campo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Castilleja del Campo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008172, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Castillo de las Guardas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Castillo de las 
Guardas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008173, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cazalla de la Sierra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Cazalla de la Sierra (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008174, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Constantina (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Constantina (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008175, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Coria del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008176, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Coripe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Coripe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008177, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Coronil (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Coronil (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008178, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Corrales (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Corrales (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008179, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Cuervo de Sevilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Cuervo de Sevilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008180, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008181, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Écija (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Écija (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008182, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Espartinas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Espartinas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008183, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Estepa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Estepa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008184, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Fuentes de Andalucía (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Fuentes de Andalucía 
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008185, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Garrobo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Garrobo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008186, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gelves (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gelves (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008187, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gerena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gerena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008188, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gilena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gilena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008189, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gines (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Gines (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008190, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Guadalcanal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Guadalcanal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008191, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Guillena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Guillena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008192, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Herrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Herrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008193, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Huévar del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Huévar del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008194, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Isla Mayor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Isla Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008195, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lantejuela (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lantejuela (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008196, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lebrija (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lebrija (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008197, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lora de Estepa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lora de Estepa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008198, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lora del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Lora del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008199, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Luisiana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Luisiana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008200, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Madroño (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Madroño (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008201, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Mairena del Alcor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Mairena del Alcor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008202, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008203, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Marchena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Marchena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008204, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Marinaleda (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Marinaleda (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008205, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Martín de la Jara (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Martín de la Jara (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008206, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Molares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Molares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008207, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Montellano (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Montellano (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008208, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del 
Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler de 
viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Morón de la Frontera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008209, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Las Navas de la Concepción (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Las Navas de la 
Concepción (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008210, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Olivares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Olivares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008211, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Osuna (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Osuna (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008212, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Palacios y Villafranca (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Los Palacios y 
Villafranca (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008213, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Palomares del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Palomares del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008214, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Paradas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Paradas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008215, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pedrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pedrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008216, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Pedroso (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Pedroso (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008217, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Peñaflor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Peñaflor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008218, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pilas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pilas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 166

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008219, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pruna (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Pruna (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008220, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de Cazalla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de 
Cazalla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008221, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de los Infantes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla de los 
Infantes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008222, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Puebla del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008223, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008224, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Rinconada (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008225, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Roda de Andalucía (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de La Roda de Andalucía 
(Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008226, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Ronquillo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Ronquillo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008227, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Rubio (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Rubio (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008228, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Salteras (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Salteras (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008229, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Juan de Aznalfarache (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Juan de 
Aznalfarache (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008230, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Nicolás del Puerto (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de San Nicolás del 
Puerto (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008231, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008232, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Santiponce (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Santiponce (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008233, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Saucejo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alqui-
ler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Saucejo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008234, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sevilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Sevilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008235, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tocina (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tocina (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 183

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008236, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tomares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Tomares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008237, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Umbrete (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Umbrete (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008238, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Utrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Utrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008239, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Valencina de la Concepción (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Valencina de la 
Concepción (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 187

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008240, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del Río y Minas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del 
Río y Minas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008241, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villaverde del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villaverde del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008242, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Viso del Alcor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para alquiler 
de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de El Viso del Alcor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008243, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del Ariscal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva del 
Ariscal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008244, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva de San Juan (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villanueva de 
San Juan (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008245, Pregunta relativa a ayudas concedidas para alquiler de viviendas a personas en si-
tuación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villamanrique de la Condesa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a ayudas concedidas para 
alquiler de viviendas a personas en situación de especial vulnerabilidad en el municipio de Villamanrique de 
la Condesa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas ayudas en régimen de concurrencia competitiva para alquiler de viviendas a personas en situa-
ción de especial vulnerabilidad o con ingresos limitados, correspondientes al año 2017, se han concedido en 
este municipio? ¿En qué estado de tramitación se encuentran las mismas y a cuánto asciende el importe 
concedido?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008246, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Aguadulce (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Aguadulce (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008247, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Alanís (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Alanís (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008248, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Albaida del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Albaida del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008249, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Alcalá de Guadaíra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Alcalá de Guadaíra (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008250, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Alcalá del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Alcalá del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008251, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Alcolea del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Alcolea del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008252, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Algaba (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Algaba (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008253, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Algámitas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Algámitas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 201

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008254, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Almadén de la Plata (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Almadén de la Plata (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008255, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Almensilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Almensilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008256, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Arahal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Arahal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008257, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Aznalcázar (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Aznalcázar (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008258, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Aznalcóllar (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Aznalcóllar (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008259, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Badolatosa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Badolatosa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008260, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Benacazón (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Benacazón (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008261, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Bollullos de la Mitación (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Bollullos de la Mitación (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008262, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Bormujos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Bormujos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008263, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Brenes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Brenes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008264, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Burguillos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Burguillos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 212

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008265, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Las Cabezas de San Juan (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Las Cabezas de San Juan (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008266, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Camas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Camas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008267, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Campana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Campana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 215

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008268, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Cantillana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Cantillana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008269, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Cañada Rosal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Cañada Rosal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008270, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Carmona (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Carmona (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008271, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Carrión de los Céspedes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Carrión de los Céspedes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008272, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Casariche (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Casariche (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 220

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008273, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Castilblanco de los Arroyos (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Castilblanco de los Arroyos (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008274, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Castilleja de Guzmán (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja de Guzmán (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 222

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008275, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Castilleja de la Cuesta (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja de la Cuesta (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 223

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008276, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Castilleja del Campo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Castilleja del Campo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008277, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Castillo de las Guardas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Castillo de las Guardas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008278, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Cazalla de la Sierra (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Cazalla de la Sierra (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008279, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Constantina (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Constantina (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008280, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Coria del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Coria del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008281, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Coripe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Coripe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008282, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Coronil (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Coronil (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008283, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Los Corrales (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Los Corrales (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008284, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Cuervo de Sevilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Cuervo de Sevilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008285, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Dos Hermanas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Dos Hermanas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008286, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Écija (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Écija (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008287, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Espartinas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Espartinas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008288, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Estepa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Estepa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008289, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Fuentes de Andalucía (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Fuentes de Andalucía (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008290, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Garrobo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Garrobo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008291, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Gelves (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Gelves (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008292, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Gerena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Gerena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008293, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Gilena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Gilena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008294, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Gines (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Gines (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008295, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Guadalcanal (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Guadalcanal (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008296, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Guillena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Guillena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008297, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Herrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Herrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008298, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Huévar del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Huévar del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008299, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Isla Mayor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Isla Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008300, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Lantejuela (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Lantejuela (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008301, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Lebrija (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Lebrija (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008302, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Lora de Estepa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Lora de Estepa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008303, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Lora del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Lora del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008304, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Luisiana (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Luisiana (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008305, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Madroño (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Madroño (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 253

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008306, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Mairena del Alcor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Mairena del Alcor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008307, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Mairena del Aljarafe (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008308, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Marchena (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Marchena (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008309, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Marinaleda (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Marinaleda (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008310, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Martín de la Jara (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Martín de la Jara (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008311, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Los Molares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Los Molares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008312, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Montellano (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Montellano (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008313, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Morón de la Frontera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Morón de la Frontera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008314, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Las Navas de la Concepción (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Las Navas de la Concepción (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008315, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Olivares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Olivares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008316, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Osuna (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Osuna (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008317, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Los Palacios y Villafranca (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Los Palacios y Villafranca (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 265

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008318, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Palomares del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Palomares del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008319, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Paradas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Paradas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008320, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Pedrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Pedrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008321, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Pedroso (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Pedroso (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008322, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Peñaflor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Peñaflor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008323, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Pilas (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Pilas (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008324, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Pruna (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Pruna (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008325, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Puebla de Cazalla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla de Cazalla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008326, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Puebla de los Infantes (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla de los Infantes (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008327, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Puebla del Río (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Puebla del Río (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008328, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Real de la Jara (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008329, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Rinconada (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Rinconada (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008330, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de La Roda de Andalucía (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de La Roda de Andalucía (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008331, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Ronquillo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Ronquillo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008332, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Rubio (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Rubio (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008333, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Salteras (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Salteras (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008334, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de San Juan de Aznalfarache (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de San Juan de Aznalfarache (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008335, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de San Nicolás del Puerto (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de San Nicolás del Puerto (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 132 XI LEGISLATURA 30 de julio de 2019

Pág. 283

B
O

PA
_1

1_
13

2

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008336, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008337, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Santiponce (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Santiponce (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008338, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de El Saucejo (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de El Saucejo (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008339, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Sevilla (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Sevilla (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008340, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Tocina (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Tocina (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008341, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Tomares (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Tomares (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008342, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Umbrete (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Umbrete (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008343, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Utrera (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Utrera (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008344, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Valencina de la Concepción (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Valencina de la Concepción (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008345, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Villamanrique de la Condesa (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordena-
ción del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa 
de Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Villamanrique de la Condesa (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA POR EL CONSEJO DE GOBIERNO

11-19/PE-008346, Pregunta relativa a subvenciones Programa de Adecuación Funcional Básica de Vi-
viendas en el municipio de Villanueva de San Juan (Sevilla)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 24 de abril de 2019
Orden de publicación de 2 de mayo de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 164 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación 
del Territorio la siguiente pregunta con ruego de respuesta escrita relativa a subvenciones Programa de 
Adecuación Funcional Básica de Viviendas en el municipio de Villanueva de San Juan (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuántas subvenciones para actuaciones acogidas al Programa de Adecuación Funcional Básica de 
Viviendas del Plan de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía 2016-2020, correspondientes al año 2017, se 
han concedido en este municipio? ¿En qué estado de tramitación, ejecución y de pago se encuentran las 
mismas y a cuánto asciende el importe concedido en cada una de ellas?

Parlamento de Andalucía, 5 de abril de 2019. 
La diputada del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández.
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